

# Collectif de défense et de développement des services publics en Mayenne (CDDSP53)

## Communiqué de presse

Depuis plusieurs semaines des agents de la fonction publique manifestent contre les attaques que leur font subir leurs décideurs adeptes de l'application des politiques d'austérité initiées au niveau national et européen.

C'est vrai dans les mairies de Laval, de Mayenne, d'Evron et d'autres...dans les centres hospitaliers,dans l'éducation nationale, au conseil départemental.

A chaque fois ces agents sont victimes soit de remise en cause de leurs acquis avec une perte de pouvoir d'achat, et de la dégradation de leurs conditions de travail.

**Le CDDSP53 (collectif de défense et de développement des services publics en Mayenne) trouve justifiées leurs revendications et demande à la population d'apporter son soutien et de soutenir les initiatives que leurs organisations syndicales engagent.**

Les agents qu'ils soient de la fonction publique territoriale, hospitalière ou d'état, défendent et leurs conditions de vie, de travail mais aussi et surtout les services qu'ils rendent à la population.

L'égalité d'accès à des droits élémentaires pour toute la population et sur tout le) territoire de la Mayenne ne pourra être effective, que si des services publics de qualité, qui défendent l'intérêt général, continuent d'exister et se développent avec les évolutions du XXIème siècle

Fait à Laval le 20 Octobre 2016